

2013 à BESANÇON

Projet socio-éducatif européen, transdisciplinaire, transposable, soutenu par l'ACSé

Le Jeu de RollerFootball® c'est
Le RESPECT autrement



rollerfootball.fr



Partenariat AJED-AFRFB :

autour de Bruno

une équipe renforcée



LE JEU DU RESPECT
ET DE LA CITOYENNETÉ



www.rollerfootball.fr

Action Jeunesse
et Découverte



actionjeunessedecouverte@gmail.com

Ville de
Besançon



Apprendre - Jouer sans violence

Partager et se Respecter

Avec le jeu du Respect et de la Citoyenneté-RollerFootball®
c'est compatible...

A voir sur

